

CORE aprueba 1.477 millones para reconstruir iglesias de Olivar y Chimbarongo

Escrito por Gety Pavez Vidal
Martes, 09 de Octubre de 2012 14:43 -



Debido a los daños irreparables ocasionados por el terremoto del 27-7, ambos templos debieron cerrar las puertas a la comunidad y seguir su funcionamiento en improvisadas estructuras aledañas. Sin embargo, gracias al Gobierno Regional, los municipios podrán volver a levantar una parroquia en la zona céntrica de cada comuna.

Tal y como ocurrió con Peralillo, Chépica y Doñihue, los templos de Olivar y Chimbarongo no resistieron la magnitud del terremoto del 27 de febrero del año 2010. No obstante, al igual que en aquellas comunas, el Gobierno Regional financió mediante el Fondo Nacional de Desarrollo Regional un millonario monto que permitirá reconstruir la estructura de ambas parroquias.

En el caso de Chimbarongo, el Consejo Regional destinó \$874.820.000 para la restauración y reposición de la Parroquia San José, la cual se emplaza en una zona patrimonial de la comuna. La obra, además, se considera como un edificio emblemático, ya que ha servido por más de 400 años a la comunidad, siendo sede de incalculables ceremonias y juntas vecinales.

“Hemos recibido con mucha alegría la noticia, porque era fundamental que la comunidad recuperara la confianza y supiera que era posible volver a ver de pie la parroquia, que es el corazón de nuestra comuna. Ahora el templo volverá a ser el centro de reuniones de tantas personas que han tomado esta ayuda como una fiesta, la cual fue incluso celebrada en las calles. Estamos muy agradecidos con el Intendente, el GORE y el CORE, que han hecho posible este grato ambiente de optimismo”, sostiene Cosme Mellado, Alcalde de Chimbarongo.

Por el lado de Olivar, el Consejo Regional aprobó \$602.634.000 para la restauración del Templo y Casa Parroquial Nuestra Señora del Carmen, la cual se ubica en la plaza central de la comuna. El edificio, que actualmente se encuentra cerrado al acceso del público, será intervenido manteniendo el adobe como soporte, instalando mallas electro soldadas, que han evidenciado muy buenos resultados en otras iglesias que se han reconstruido en el país.

“Significa mucho más que levantar una obra, ya que estamos recuperando un patrimonio y una identidad que parecía perdida. Teníamos el alma muy destrozada, porque no teníamos los

CORE aprueba 1.477 millones para reconstruir iglesias de Olivar y Chimbarongo

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 09 de Octubre de 2012 14:43 -

recursos para levantar un templo que data del 1.700. Es por eso que estamos tan agradecidos con el Intendente, el consejo y todos quienes contribuyeron a hacer realidad este sueño, que le permitirá a la comuna volver a reunirse en torno a la parroquia, y no perder la memoria”, destaca María Estrella Montero, Alcaldesa de El Olivar.

Por su parte, el Presidente de la Comisión de Educación, Cultura y Deportes del Consejo Regional, Héctor Valenzuela, enfatizó acerca de las prioridades del CORE a la hora de aprobar los recursos. “Somos conscientes de que los templos representan el corazón de las comunas, y que los daños que se generaron por el terremoto son mucho más que materiales. Es por eso que es tan importante agilizar estos proyectos, aunque siempre manteniendo una línea patrimonial y arquitectónica, que sostenga la tradición de cada parroquia”.